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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １４ 

令和 ４年 ５月２６日 

午前・午後 ２時 ５分    

議会名 令和４年 第３回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２４ 番 高橋 功 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１.佐野市自転車活用推進計

画の策定と自転車を取り巻

く環境について 

（１）自転車活用推進計画策

定の概要について 

 

 

 

 

（２）安全走行と道路整備の

状況について 

 

 

 

 

（３）生活手段としての使用

実態について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①計画策定に至る経過と、その必要性について伺う。 

②策定はスケジュール通りに進むのか伺う。 

③策定することによる具体的な効果について伺う。 

④策定懇談会委員に自転車等の販売店（者）を追加

することについて伺う。 

 

①市内の国道・県道での自転車専用通行帯の設置現

状について伺う。 

②市道での自転車通行者への配慮について伺う。 

③市内におけるサイクリングロードの現況及び維持

管理について伺う。 

 

①仕事、買い物、通勤通学での自転車の使用状況に

ついて伺う。 

②市内各駅周辺の駐輪場の使用状況と、路上等での

放置実態について伺う。 

③令和４年７月１日より県条例で加入が義務化され

る自転車保険について、市として周知・徹底をど

のように行うか伺う。 

 

 



 2 / 2 

 

 

（４）自転車の利活用による

まちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２.佐野市消防団活性化推進

基本計画の策定と充実強化

について 

（１）佐野市消防団活性化推

進基本計画の策定について 

 

（２）基本計画の内容につい

て 

 

①環境負荷軽減の交通手段としての自転車利用につ

いて、見解を伺う。 

②サイクリングの普及は市内ばかりでなく広域の自

治体との連携、施策が必要であると思うが、現状

について伺う。 

③自転車の利用により市民の健康増進を図るには、

どのようなものがあるか、民間企業との連携を含

めての施策の現状と可能性について伺う。 

 

 

 

 

 

①基本計画策定の目的について伺う。 

②策定のスケジュールについて伺う。 

 

①若年層を中心とした減少傾向にある団員の確保の

施策について伺う。 

②消防団員の待遇改善について伺う。 

③消防団組織の適正化と再編の考え方について伺

う。 

④機能別消防団員制度の導入について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


